
                                 
 

Protokoll der 2.Elternvereinssitzung  
am 11.03.2023 für das Schuljahr 2022/2023 

im Musiksaal der Schule 

Die Vorsitzende, DI Sonja Mikula, begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 18:45 Uhr die 

Elternvereinssitzung. 

1. Beschlussfähigkeit 

Wird festgestellt 

2. Neue Direktorin 

Die neue Direktorin Fr. Mag Lehner stellt sich kurz vor er erklärt kurz Ihre Motivation für den Wechsel. 

Geht kurz darauf ein, wie es zur Besetzung Ihrer Position gekommen ist und hat auch wenig 

Verständnis für die große Aufregung.  

Die Vorsitzende bringt kurz die Idee eines Sommerfests in einem der Praxiskindergärten näher, was 

auch die Zustimmung und die Unterstützung der Direktorin findet.  

Die Vorsitzende wünscht der neuen Direktorin im Namen des Elternvereins einen guten Start in die 

neue Herausforderung und hofft auf eine gute Zusammenarbeit.  

3. Änderung EV-Vorstand 

Hr. Dieter Alexa – derzeit KEV der 2A und Vorsitzender-Stellvertreter – hat mit Ende des 1.Semesters 

den Elternverein verlassen (seine Tochter macht nun eine andere Ausbildung). 

Der Vorstand hat beschlossen, den Posten des Vorsitzenden-Stellvertreter für den Rest des Schuljahres 

nicht nachzubesetzen, da sonst eine Hauptversammlung einberufen werden müsste. 

Die Vorsitzende und die anwesenden KEVs verabschieden Hr. Alexa mit einem Gutschein und 

wünschen Ihm und seiner Familie viel Glück für die Zukunft. 

4. Aktueller Status der Finanzen 

Die Vorsitzende präsentiert den aktuellen Stand der Einnahmen und Ausgaben im Vergleich zu 

unserem Budgetvorschlag im Herbst.  

Vor allem die Einnahmen aus den Mitgliedsbeiträgen liegen mit ca. 3.180€ (ca. 63%) deutlich hinter 

dem Ziel von 4.250€ (wobei auch viele SchülerInnen seit letztem Jahr nicht mehr anwesend sind). 

Wunsch wäre, in den 1.-4. Klassen 70-75% Einzahlungsquote zu erreichen. Vorsitzende wird nochmals 

an alle KEVs und alle Klassenvorstände schreiben. 

Ausgabenseitig wurden die geplanten 4.000€ an Unterstützungen für Klassen und Familien bereits 

erreicht (ca. 2.600€ für Klassenunterstützungen // ca. 1.300€ für Familienunterstützungen) – bis zum 

Jahresende werden aufgrund der ausstehenden Sportwoche und der Sprachreise aber noch zusätzliche 

Unterstützungen anfallen.  
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Die Vorsitzende rechtfertigt eine Unterstützung vom Kolleg-Schikurs: die Provision vom 

Schulfotografen wurde auch für die Fotos von Kollegschülern bezahlt und die Kollegschüler haben auch 

beim Straßenfest unterstützt. 

Der Kontostand seit Anfang des Schuljahres hat sich von rund 14.400 € auf rund 13.600 € reduziert. 

Aus den zu erwarteten Einnahmen und Ausgaben bis Jahresende ist zu erwarten, dass sich der 

Kontostand bis zum Ende des Schuljahres um weitere 1.000 € reduzieren wird. Der Schulball soll aus 

heutiger Sicht finanziell ausgeglichen abgeschlossen werden können. Ein großer Block auf Seite der 

Ausgaben wird aus dem Bereich finanzielle Unterstützungen und Klassenunterstützungen noch mit 

rund 3.180 € erwartet.  

Weiterhin gilt die interne Zielsetzung des Elternvereins, dass ein Mindestkontosaldo von € 10.000 am 

Ende des Schuljahres nicht unterschritten werden soll. 

Die Unterstützungen für die Klassen werden wahrscheinlich von 300€ auf ca.200€ pro Klasse reduziert. 

5. Schulball 

Lars gibt einen Überblick zum aktuellen Stand des Schulballs:  

- der Ball findet im Palais Wertheim am Schwarzenbergplatz am Sa, 24. Juni 2023, statt 

- Website bereits online  

- Kartenverkauf ab Mitte März -auch online- möglich  

- Kartenpreise: Normalpreis 22€ / Abendkasse 30€ / vergünstigte Early Birds Karten (pro Schüler 

ein Stück) 17€   

- Ablauf ähnlich zum Vorjahr  

- DJ muss nicht bezahlt werden  

- Fotograf inkl. Fotobox muss noch organisiert werden.  

 

6. Allfälliges 

- Elternvereinsseite auf der Schulhomepage wurde erneuert – bitte reinsehen (Feedback 

willkommen) 

- Erinnerung an die Bezahlung der Mitgliedsbeiträge wird nochmals verschickt 

Neues aus dem SGA: 

- Frühsprachliche Bildung ab 2023/24 in 3. Klassen (1 Wochenstunde) wird neu eingeführt 

- ab dem nächsten Schuljahr soll ein neuer Fotograf gesucht werden / Die Vorsitzende möchte 

nicht den Vertrag mit dem Fotografen unterschreiben, weil für die Terminabsprache und 

während der Aufnahmen der EV nicht anwesend ist  

- bei der Aufnahmsprüfung wurden 70 von 100 Schülern angenommen / es wird also 

voraussichtlich im kommenden Schuljahr (2023/2024) 2 Klassen à 35 Schüler geben 

 

Die Vorsitzende beendet die Sitzung um 19:45 Uhr.   

 

DI Sonja Mikula       Angelika Kitting 

Vorsitzende         Schriftführerin 

 

 


